



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827.

NOUVELLE-ORLEANS, MERCREDI, 28 JUILLET 1909

82me Année

La Géographie de l'or et de l'argent.

L'histoire de l'or serait un monument gigantesque, presque impossible à constituer; ce serait l'histoire de l'humanité tout entière, de ses misères et de ses gloires, l'étalage de ses larmes les plus laides et de ses appétits les plus bas, l'épopée de ses héros et l'apothéose de ses charités.

soit en passant par les Etats-Unis. C'est l'Angleterre qui reçoit l'afflux de ce Pactole et qui le distribue aux autres pays: 250 millions de francs environ chaque année pour elle-même, autant pour la France; un peu moins pour l'Allemagne; autant, enfin, à partager entre l'Autriche Hongrie, la Russie, les Pays-Bas, etc.

L'Angleterre, en un mot, sert d'intermédiaire entre les pays qui produisent l'or et ceux qui l'absorbent, c'est-à-dire entre les régions qui sont riches en métal et celles qui sont riches en hommes.

L'argent a joué le même rôle que l'or dans l'histoire de l'humanité; ses conditions de production et de distribution dans le monde sont un peu différentes de celles du roi des métaux.

Le Mexique tient la tête en ce qui concerne la production, suivi de près par les Etats-Unis puis de plus loin par l'Europe, l'Amérique du Sud et l'Australie, et enfin de très loin, par l'Afrique et l'Asie, où la production est très minime.

La plus grande partie des minerais est expédiée aux Etats-Unis pour être travaillée; puis, de là, partent deux courants: vers l'Ouest, un petit, qui porte en Extrême-Orient une faible quantité de métal; vers l'Est, un énorme, qui envoie vers l'Europe la masse presque entière de l'argent produit.

On voit ainsi que, si la production de l'or est répartie sur le monde entier, celle de l'argent est très centralisée; quant à sa distribution, elle est aussi régulière que celle de l'or et consiste surtout à être véhiculée de l'Amérique vers l'Europe, en passant vers l'Orient, en passant vers l'Europe.

La distribution de ces richesses fantastiques se fait suivant des courants bien définis et assez constants, régis par une loi simple et logique, qui est la suivante: 1° l'or est toujours porté des pays peu peuplés vers les vieux pays d'Europe; 2° certains Etats producteurs, qui ont acquis déjà un développement économique considérable conservent leur stock et ont plutôt tendance à l'accroître.

On voit ainsi que les Etats-Unis conservent l'équivalent de leur production étrangère; il en est de même de l'Inde et de la Chine qui, lors d'exporter l'or extraient de leur sol, le conservent et en importent, en outre, chaque année une certaine quantité. Ces deux pays ont une tendance à exporter l'or, mais le conservent et l'accroissent.

par la seconde quinzaine de juillet ne paraît pas devoir dédommager de la première. C'est au bruit d'une violente averse que les Parisiens, le matin du 15 juillet, ont rouvert les yeux.

Comment travaille Tolstoï.

La comtesse Tolstoï, femme du célèbre écrivain et prédicant russe, vient de raconter à la collaboratrice d'une revue allemande comment travaille son mari.

Tolstoï jette d'abord, sans les avoir lues, ses idées sur le papier, puis il passe le papier à sa femme qui en recopie le contenu sur de grandes feuilles divisées en deux parties dont l'une est réservée aux corrections.

Tolstoï lit ce premier jet, fait les corrections qui lui semblent nécessaires et repasse ses feuilles à sa femme qui les recopie. L'écrivain procède à une nouvelle révision de ce travail. Et ainsi de suite jusqu'à ce qu'il soit complètement satisfait de son œuvre (et que la pauvre femme, sans doute, soit à bout de patience).

La comtesse Tolstoï est ainsi une précieuse collaboratrice pour son mari, et pas seulement au point de vue matériel, comme on va le voir. Pour la fameuse déclaration d'amour qui se trouve dans "Anna Karénine", par exemple, Tolstoï se borna à dire à sa femme: — Ecris ce que je t'ai dit lorsque je t'ai demandé de devenir ma femme. Sans doute, tu t'en souviens?

ANECDOTE

De la "Vie de Paris", cette amusante anecdote qui rappelle un vaudeville bien connu: — On peu lire sur la porte d'un hôtel de Genève un écriteau ainsi libellé: — "Ici, on parle toutes les langues."

Récemment, un touriste s'adressa à l'hôtelier en russe, puis en italien et en espagnol, mais il s'aperçut bientôt qu'il ne comprenait pas un mot de ce qu'il lui disait. — Mais qui donc parle toutes les langues dans votre hôtel, finit-il par lui demander.

E l'autre de lui répondre avec dignité: — Mais les voyageurs, monsieur.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES

Un mariage à Londres.

Londres, 27 juillet. — Par permission spéciale, le mariage de Rodman Wansmaker, fils de John Wansmaker de Philadelphie, avec Violet, la fille de feu Eugène Guido Gruger de New York, a été célébré cet après-midi à l'église Ste Margaret à Westminster. La plus grande discrétion avait été observée à l'égard de l'événement et l'église était fermée à tous à part les quelques rares invités.

Accompagné par Barclay Warburton, son beau frère, M. Wansmaker est arrivé en automobile à l'entrée de la sacristie vers midi et demi. Cinq minutes après la mariée est arrivée avec sa mère, Mme J. Frederick Tams, et leur coupé électrique a pénétré dans la cour du palais par l'entrée principale.

Les portes de l'église ont été fermées immédiatement après l'arrivée de ces dames et c'est sur un mot de passe que Whitelaw Reid l'ambassadeur américain a été admis dans l'édifice sacré quelques instants plus tard. La mariée portait une toilette de dentelle blanche sur chiffon et avait un chapeau blanc garni d'une longue plume d'autruche. Sa mère avait une robe de soie crème. Le sanctuaire était décoré d'une profusion de gardenias blancs.

d'orchidées et de fleurs d'orange. La cérémonie à laquelle le Rév. Cecil Knox, curateur de Ste Margaret a officié en l'absence du Canon Hensen, qui est en Amérique, s'est terminée par la "Marche Nuptiale" de Mendelson.

Trois personnes seulement y assistaient: l'ambassadeur Reid, Mme Tams et Barclay Warburton, qui ont tous signé comme témoins.

Graves désordres à Barcelone.

Madrid, 27 juillet. — Les grévistes à Barcelone ont coupé les fils télégraphiques reliant cette ville à la capitale.

La dernière dépêche envoyée de Barcelone annonçait que les grévistes avaient envahi les fabriques dans le but de faire cesser entièrement le travail.

— Barcelone, lundi, 26 juillet, via Perpignan, France, 27 juillet. — Des troubles ont éclaté à Barcelone immédiatement après la proclamation de la grève générale.

Les grévistes ont renversé des tramways, arraché des rails et causé nombre d'autres dégâts. La police a chassé plus de vingtaine de manifestants, en faisant deux cents arrestations dans la journée. A l'heure actuelle les rues de la ville sont désertes à l'exception de nombreuses patrouilles de soldats qui circulent incessamment. La plus grande partie des magasins ont fermé leurs portes.

Handaye, France, 27 juillet. — Un courrier arrivé ce matin d'Espagne rapporte que la proclamation de l'état de siège à Barcelone a causé une sensation dans toutes les provinces du nord.

On redoute que le gouvernement étende cette mesure à d'autres villes.

Caracas, France, 27 juillet. — Des voyageurs arrivés ce matin de Barcelone rapportent que la situation dans cette ville est excessivement grave.

Le gouverneur civil après avoir proclamé l'état de siège, a immédiatement donné sa démission. Un régiment d'infanterie est arrivé ce matin de Tarragone pour renforcer la garnison.

Des troubles sanglants ont éclaté la nuit dernière dans le boulevard de Rambla, la principale artère de la ville.

Une douzaine d'émeutiers ont été tués par la police. De nombreux réservistes espagnols appelés sous les drapeaux ont déserté et se sont réfugiés dans les villas de la frontière française.

Perpignan, France, 27 juillet. — Pendant une émeute qui a éclaté ce matin à Barcelone, un capitaine, trois gendarmes et huit grévistes ont été tués et une vingtaine de manifestants blessés.

L'ordre rétabli.

Madrid, 27 juillet. — L'état-major général annonce que tout est tranquille aujourd'hui à Meilla où ont eu lieu plusieurs combats ces jours derniers.

Un nouvel aérostat.

Cleveland, Ohio, 27 juillet. — Un aérostat couvert d'une substance imperméable et muni à l'avant et à l'arrière d'hélices qui fonctionneront comme des rames dans l'eau, est en cours de construction dans les chantiers de la Boatel Airship Company, à Cleveland.

Cet étrange appareil a été ajouté à l'aérostat afin de l'empêcher de couler en cas où il tomberait à l'eau.

Le constructeur de la machine, M. Carl L. Boatel, déclare qu'il espère pouvoir transporter de six à vingt passagers dans son aérostat.

ELIXIR AMERAIN DUCRO. Fièvre Jaune, Fièvre Typhoïde, Fièvres intermittentes, Fièvres Paludéennes.

PEOPLE'S SAVINGS, TRUST AND BANKING CO. Ressources, plus de \$4,500,000.00. 4 POUR CENT SUR LES EPARGNES.

L'aviateur Latham échoue de nouveau.

Londres, 27 juillet. — Hubert Latham, l'aviateur français, a annoncé qu'il tenterait aujourd'hui même de traverser la Manche en aéroplane et qu'il essaierait d'atterrir le plus près possible de la capitale anglaise. Des vigies ont en conséquence été postées dans diverses parties du Kent et des agents en automobile sillonnent les routes entre la côte et la Métropole afin d'être prêts à porter secours à l'aviateur au cas où il lui arriverait un accident.

Douvres, 27 juillet, 417 de l'après-midi. — Un contre-torpilleur français a pris position dans le Détroit attendant le passage de l'aviateur Latham qui fera une tentative pour voler de Calais à Londres.

Saingatte, près Calais, France, 27 juillet. — Hubert Latham est parti à 6 heures de l'après-midi de la falaise de Saingatte, en monoplane, pour tenter une seconde fois la traversée de la Manche. Plusieurs torpilleurs et remorqueurs sont en position dans le Détroit prêts à lui porter secours en cas de besoin.

Une foule considérable a assisté au départ de l'aviateur.

Londres, 27 juillet, 6:44 heures du soir. — Latham est tombé dans la mer avec son monoplane, d'une hauteur de 300 pds, alors qu'il ne se trouvait plus qu'à deux milles de la côte anglaise.

Douvres, Angleterre, 27 juillet. — Hubert Latham, l'aviateur français a fait une seconde tentative pour traverser la Manche en aéroplane, cet après midi à 6 heures. Après avoir parcouru sans incident 19 milles, son moteur s'est détraqué et l'aviateur est tombé à l'eau à moins de deux milles de Douvres.

Cinq contre-torpilleurs français étaient partis en même temps que lui de Calais, mais avaient été à pied de main distancés par le monoplane.

Latham au moment du départ avait annoncé son intention d'atterrir dans les environs de Londres.

L'opinion de général Brun.

Paris, 27 juillet. — Le général Brun, le nouveau ministre de la guerre, commentant l'exploit de Louis Blériot, qui dimanche dernier a traversé la Manche au vol a déclaré aujourdhui que l'aéroplane et le sous-marin étaient les instruments de guerre de l'avenir.

L'aéroplane, a ajouté le ministre, est moins vuérable, plus rapide et meilleur marché que le dirigeable et aussitôt qu'il sera perfectionné l'armée française sera dotée d'un essaim de ces petites machines de guerre.

Plume offerte à la France.

Paris, 27 juillet. — La plume dont se sont servis le président Wm McKinley et Jules Cambon, à Washington, pour signer les pré-

LAZARD'S. 604-606 RUE DE CANAL. Nous prenons possession de votre ancien établissement.

Certains Pianos Vendus à \$4.00 et \$5.00 par mois chez GRUNEWALD. Pianos soignés, réparés, accordés, polis, échangés, etc.

KING EDWARD HOTEL (HOTEL DU ROI EDOUARD) - NEW YORK. 145 à 155 W. 47th St. A touché de Broadway. "Le véritable Cœur de New York."

miniers du traité de paix Hispano-Américain.

Elle sera déposée dans le musée du ministère des affaires étrangères.

M. Jusserand en vacances.

Washington, 27 juillet. — L'ambassadeur et Mme Jusserand sont partis aujourd'hui pour New York, d'où ils s'embarqueront jeudi pour l'Europe.

Pendant l'absence de M. Jusserand l'ambassade française sera dirigée par M. Lefèvre-Pontalis, chargé d'affaires, qui avec d'autres attachés de l'ambassade se rendra à la fin de la semaine à Manchester, Mass., où il doit passer la fin de l'été.

Le Tsar en route pour la France.

Kiel, 27 juillet. — L'empereur Nicolas et l'impératrice Alexandra de Russie, accompagnés de leurs enfants, sont arrivés au large d'Eckendorf, aujourdhui, sur le yacht "Royal Siamant". Le prince Henry de Prusse est parti immédiatement à bord du yacht pour aller se joindre à l'empereur et raconter à

Cherbourg le Président Fallières.

Il ira ensuite faire une visite au roi Edouard à Cowes.

Démision du président Reyes.

Hambourg, 27 juillet. — Le général Rafael Reyes, qui est arrivé ces jours derniers à Hambourg, a télégraphié aujourd'hui à Bogot, n'ayant le gouvernement colombien qu'il donnait sa démission des fonctions de président de cette république.

M. Reyes, au moment d'envoyer cette déché, a déclaré que le nouveau Congrès colombien, qui s'est assemblé le 20 juillet, est nettement opposé à la ratification du traité entre la Colombie, les Etats-Unis et la République de Panama, et qu'en conséquence il lui paraissait inutile de conserver son poste du moment que la grande majorité du pays ne partageait pas ses vues.

M. Reyes est déterminé à se fixer en Europe pour une période indéterminée.

Il enverra dans un jour ou deux un manifeste au peuple colombien dans lequel il exposera ses vues au sujet de la situation politique de ce pays.